

## Prière universelle du 14 avril

- C'est la fête aujourd'hui mais n'oublions pas les personnes ne pouvant pas célébrer notamment les enfants malades au Liban, les personnes devenues sans-abri à cause des guerres, les personnes blessées ou décédées lors des attentats, les conflits qui salissent le monde.

Prions pour que le Seigneur nous aide à construire la paix.

- C'est la fête aujourd'hui : Zoé, Nina et Olivia se sont fait baptiser. Elles font désormais parties de la grande famille des Chrétiens. Pour que la foi de tous les baptisés soit solide, que ceux, qui perdent la foi, aient le courage et la persévérance pour revenir à toi.

Prions le Seigneur.

- C'est la fête aujourd'hui.

Seigneur, prions pour les prêtres qui ont consacré leur vie à te servir. Qu'ils puissent continuer à être de bons bergers.

Prions aussi pour que d'autres personnes donnent leur vie au service de l'Eglise.

Prions plus particulièrement pour le Pape François qui est malade, et pour notre Evêque Jacques.

Nous nous réjouissons particulièrement aujourd'hui pour les prêtres de notre paroisse dont le Père Alexandre qui fête ses 20 ans d'ordination.

Prions le Seigneur.

- C'est la fête aujourd'hui :

Dans notre paroisse tout le monde se rassemble avec Joie, sourire et partage.

Dans notre paroisse tout le monde trouvera sa place.

Dans notre paroisse en s'unissant, sans jamais vaciller, personne n'est inutile.

Prions le Seigneur.